

El PRC de Meruelo destaca los más de 311.000 euros que Obras Públicas invierte en la mejora de la carretera CA147

Ángel Mazo subraya que con estas obras se "complementa" una red de paseos peatonales en el municipio

Meruelo, 17 de noviembre de 2022

El Partido Regionalista de Cantabria en Meruelo ha destacado la inversión de más de 311.000 euros que la Consejería de Obras Públicas, Ordenación del Territorio y Urbanismo está realizando en el municipio para mejorar la seguridad vial entre los barrios de Maeda y El Albulde, en San Mamés de Meruelo.

El portavoz regionalista, Ángel Mazo, ha subrayado "el compromiso" de la Consejería con el municipio y con la petición de proyectos que los regionalistas han presentado, para impulsar mejoras en materia de seguridad vial, ya que este proyecto se suma a otros, como el asfaltado de los barrios de Albulde, La Herbosa, Monar y La Ferrería.

Así, han explicado que los trabajos para conectar los barrios de Maeda y El Albulde consiste en la habilitación de un paseo peatonal que pasará a "complementar toda una red de paseos peatonales" en el municipio, lo que permitirá a los vecinos "pasear y trasladarse de un barrio a otro con seguridad".

De este modo, este paseo trascurre entre los puntos kilométricos 3,4 a 3,9 de la CA147, en San Mamés de Meruelo, y los puntos 5,6 a 6,1 de la localidad de Arnuero. "Esto nos permitirá pasear con seguridad ya no solo entre puntos diferentes de Meruelo, sino también con el municipio colindante", ha apuntado.

Mazo ha explicado que este proyecto se suma al paseo peatonal que une la localidad de San Mamés con Castillo Siete Villa, "muy utilizado por vecinos y visitantes".

En cuanto a los trabajos realizados en los barrios Albulde, La Herbosa, Monar y La Ferrería, ha recordado que la inversión ascendió a 291.652 euros y que la Consejería de Obras Públicas financió el 70% del proyecto..

Por ello, el portavoz regionalista ha hecho hincapié en "la implicación" de la Consejería que dirige el regionalista José Luis Gochicoa para "ejecutar" proyectos de interés para Meruelo y para "responder" a las peticiones que plantean desde el Grupo Municipal Regionalista. "Seguiremos trabajando en la misma línea, para que se pongan en marcha inversiones y proyectos que mejoren la calidad de vida de los vecinos", ha concluido Mazo.